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O VEREADoR euE EsrA suBscREVE REQUER

QUE, APÓS TRAMITAçÃO REGIMENTAL, SEJA

ENcAMTNHADo Ao PREFEITo MuHtcteal, SR,

JEFERSoT{ LUlz ToitAzoNr, A SEGUtNTE

rNDrcAçÃo:

Set r:.tâtrvo

"Que seja seguido o exemplo de Rio Brilhante, para que abaixe a taxa

de iluminaçáo pública, mudança na alteraÉo das alíquotas, para reduzir a taxa

diretamente para o consumidor."

Justtrtcertvl:

Conforme conversado com o Prefeito Lucas Foroni de Rio Brilhante, o

mesmo explicou como foi possível Íazer essa redução, através de algumas ações

do executivo, nos colocamos à disposiçáo do executivo municipal para maiores

informaçÕes para que seja possível trazer essa benfeitoria para os cidadãos de

São Gabriel do Oeste.

Desde já agradeço a atençáo.

Sala das Sessôes, 05 de dezembrode2023.
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